

Chers frères et sœurs,

Nous avons reçu, le 05 Mars 2022, mandat de conduire le développement de notre grand groupement pour les années à venir.

Cette mission ô combien exaltante est une tâche qui nous impose rigueur et méthode dans un environnement où la vacance du trône a créé une rivalité entre chefs de 3^{ème} degré d'une part, et mésentente entre élites politiques d'autre part, toutes choses qui ont contribué à la mise en veille du CODEGBA.

Dans ce contexte de relance, nos actes sont scrutés et se doivent d'être conformes à la morale, avec un maximum de rigueur sur la gestion des fonds reçus du public pour le financement de la cause commune.

Inutile de rappeler que notre équipe est attendue au pied du mur. C'est donc peu dire que notre défi est grand !!!!